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会会 長長 挨挨 拶拶  
会長 田邊雅範 

先週、欠勤がちで気まぐれだった本

年の梅雨が明けました。そのとたんに

猛暑が襲ってきました。この暑さはま

だまだ続くと思われますが、体調管理

には十分ご留意ください。 

先週発表があった直木賞に岐阜県

出身の奥田英朗氏の「空中ブランコ」

が選ばれました。この本の内容などは

１６日の新聞各紙に掲載されており

ましたのでご存知のかたも多いと思

います。私がこの本に出会ったのは、

５月頃の NHKラジオの「わくわくラ

ジオ」のなかでの米原万里さんのブッ

クコラムでの紹介によるものでした。

この時は、以前直木賞候補となった

「イン・ザ・プール」との抱き合わせ

での紹介でした。早速書店で購入し、

面白さも手伝って、一気に二冊を読ん

でしまいました。新聞紹介でもあった

ように、いささか奇想天外なストーリ

ーの短編小説でしたが、主人公の「医

学博士・伊良部一郎」の患者の苦悩へ

の醒めた対応とはうらはらに、患者の

苦しみを煽るがごとくその領域にど

んどん入り込み楽しんでしまう人格

に、滑稽さとともに考えさせられるこ

とがあります。また、主人公の注射好

きと肉感的な看護婦の「マユミちゃ

ん」についての描写も、想像力を掻き

立てられ、一層の滑稽さにつながりま

す。 

作者の奥田英朗氏は、各務原のご出

身で岐山高校をご卒業されたとのこ

とです。私の存じ上げている岐山高校

の出身者はユニークな方が多く、なる

ほどという気がします。今は近辺に住

宅が多くなりましたが、かつては山と

田圃に囲まれたのどかな環境の中に

ある学校で、ご出身の方はそれぞれに

より上手に感性を磨かれた方が多い

という感じがいたします。 

ちなみに「空中ブランコ」は文藝春

秋の発行で、１３００円です。この二

冊の短編小説のすべてが患者と治療

方法が違うだけで、あとの背景はまっ

たく同じです。お勧めの読み方は、ど

ちらが先でもいいのですが、まず一冊

をお読み頂き、面白さをよく咀嚼して

いただいてから、もう一冊読みたいと

いう気持ちが出てきたら、本をお開き

ください。この「伊良部一郎」シリー

ズについては今後も書いていくそう

ですがこのシリーズに限らず、私たち

の身近から出ているこの作家の応援

をお願いして、私のご挨拶といたしま

す。 

 

 

幹 事 報 告 
幹事 中山 章 

＊７月２４日(土)にＡＢ分区合同例会、

ＩＭがあります。現在出席予定予定者

があまりありませんので、欠席予定の

方、もう一度出席検討をお願いします。 

＊８月８日(日)は早朝例会になります。

６時３０分ルネッサンスホテル前集

合です。小雨決行ですので、よろしく

お願いします。 

 
前 例 会の 記録 

平成１６年７月２０日（土） 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]岐阜信用金庫 

常務理事 三宅正哉様 

[出席率]会員総数４０名 

（出席免除０名、猶予０名） 

 
本日出席２７名６７.５％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹

事報告・委員会報告・ニコ

ボックス報告 

[卓話]『中国上海事情』 

岐阜信用金庫 常務理事 

三宅正哉様  

担当 会長エレクト 

 

本 日 の 予 定 
第６５４回 

平成１６年７月２４日（土） 

[点鐘]１１時３０分 

[行事]ガバナー公式訪問 

Ａ分区合同例会・Ｉ.Ｍ 

 

 

次 回 予 定 
第６５５回 

平成１６年８月３日（土） 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 副幹事 
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委 員 会 報 告 
≪Ｒ財団セミナーの報告≫ 

ＲＩ.Ｄ2630 Ｒ財団／世界社会奉

仕合同研修セミナーが、７月１１日長

良川国際会議場で行われた。初めに竹

腰ガバナーよりＲ財団の三つの方針

①ポリオキャンペーン(３年)の３年目

で、まとめの年。②１００ドル寄付を

全会員に。③Ｒ財団の収支決算報告の

ご理解を。の説明がなされた。次に服

部カウンセラーより、地区財団委員会

と世界社会奉仕(ＷＣＳ)についての説

明があり、その後各委員長より活動計

画の発表があった。続いて分科会に分

かれ、Ｒ財団委員会では各クラブのＲ

財団への寄付、補助金の申請の有無等

が話し合われ、４時３０分に終了した。 

ロータリー情報委員会 安藤元一 
８月３１日(火)午後６時３０分よ

り、分散夜間例会を開催いたします。

詳細は８月理事会でご承認いただき、

改めてご案内させていただきます。ス

ケジュールの確保だけよろしくお願

いします。 

 


